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第２０回 勉強会 

平成２９年６月２９日（木）から３０日（金）にかけて、国

土交通省の後援のもと、「全国中心市街地活性化まち

づくり連絡会議 第 20 回勉強会」がこくほ２１会議室（東

京都新宿区）にて開催されました。 

《１日目》 

勉強会１日目には 60 名（体験参加者、賛助・参与会

員等含む）もの多数のみなさまに参加いただきました。 

 開会に先立ち、㈱まちづくり松山の日野二郎会長より

ごあいさつをいただいた後、来賓として国土交通省都市 

局まちづくり推進課官民連携推進室長の中村健一様よ

りごあいさつをいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■国からの情報提供 

「中心市街地の活性化に向けた取組みの状況につ

いて」 

－内閣府 地方創生推進事務局  

参事官補佐 菊地 弘之 様 

１. 中心市街地活性化制度の概要 

２．現時点で認定を受けている中心市街地活性化基本計

画：９４市９４計画（平成２９年６月現在） 

３．フォローアップ実施時期とスケジュール 

４．平成２７年度 定期フォローアップ結果 

５．平成２７年度 最終フォローアップ結果 

６．目標類型別・人口規模別の目標達成事例 

７．中心市街地活性化 好取組事例 

【川越市（埼玉県）】、【高岡市（富山県）】、 

【敦賀市（福井県）】 

 ８．稼げるまちづくりの推進について 

 

「中心市街地活性化施策について」 

－経済産業省 地域経済産業グループ  

中心市街地活性化室 室長補佐 市丸 純 様 

 

１．中心市街地活性化法の概要 

２．中心市街地活性化基本計画認定状況（マップ） 

３．中心市街地活性化基本計画の認定実績 

４．中心市街地活性化基本計画に基づく経済産業省

の支援 

全国中心市街地活性化 

まちづくり連絡会議 

全国中心市街地活性化まちづくり連絡会議 会長 

㈱まちづくり松山 日野二郎 さま 

国土交通省 都市局 まちづくり推進課  

官民連携推進室長 中村健一 さま 
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５．経産大臣が特に認定する商業施設整備事業に対

する支援 

６．「特定民間中心市街地経済活力向上事業（Ｓ特）」

の認定要件 

７．特定民間中心市街地経済活力向上（Ｓ特）事業の

認定一覧（参考） 

 

「まちづくりに関する施策について」 

－国土交通省 都市局 まちづくり推進課 

 官民連携室長  中村 健一 様 

 

１． 都市緑地法等の一部を改正する法律 

 ・都市緑地法等の一部を改正する法律案 概要 

 ・都市公園の再生・活性化 

 ・緑地・広場の創出 

 ・都市農地の保全・活用 

２． アンケート結果 

 ・事前アンケート結果概要 

３． まちづくりに関する情報提供 

 ・まちづくり法人国土交通大臣表彰 

 ・まちづくり月間まちづくり功労者国土交通大臣表彰 

 ・国土交通省メール配信「全国まちづくり情報」 

 ・国土交通省ホームページのご紹介 

 

■講演「観光まちづくり」という考え方 

  ～今日の観光・地域振興のあり方を考える～ 

－立教大学 観光学部 

 教授  東 徹 様 

 

■パネルディスカッション 

パネルディスカッションでは、観光まちづくりに関する

先進事例をまちづくり会社から紹介いただいた後、今後

の観光まちづくりの進め方等についてディスカッションを

行いました。 

パネルディスカッションの進行役とパネリストの方々は

下記のとおりです。 

（コーディネーター） 

柏市まちづくり公社 

ブランディングアドバイザー 藤田とし子様  

（パネラー） 

立教大学 観光学部 教授 東 徹 様 

(株)まちづくり川越 取締役業務企画部長 髙田 泉 様  

豊後高田市観光まちづくり(株) 豊後高田市 

商工観光課観光振興推進室 室長 水田 健二 様 

(株)まちづくり松山 会長 日野 二郎 様 

 

《２日目》 

■グループ討議 

2 日目は、初日の勉強会での講演・パネルディスカッ

ションの内容を踏まえ、今後の観光まちづくりについて、

参加者が 6 つのグループに分かれ、グループ討議を行

いました。 

討議終了後、グループごとに討議結果の発表を行い

ました（発表内容はＨＰでご覧いただくことができます）。 
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■最後に 

第２０回勉強会では、観光まちづくりの専門家である

立教大学観光学部の東教授からの講演や先進的な取

組みを進めておられるまちづくり会社の方々から貴重な

お話をいただきました。事務局として至らぬ点があったか

と思いますが、皆様のご協力により、無事に会を執り行う

ことができました。本当にありがとうございました。 

次回は２０１７年秋頃に勉強会を予定しております。

詳細が決まりましたら、メールやホームページ等でご連

絡させていただきますので、残念ながら今回ご出席いた

だけなかった会員の皆様をはじめ、多数の方々の参加

をお待ち申し上げております。 

 


